

UAA realiza colaboración para la enseñanza de idiomas



BOLETÍN No.005

- Por medio de este mismo programa dos alumnas de reciente egreso de la UAA realizan prácticas de enseñanza del español en Francia.

Con fin de seguir reforzando los procesos de calidad en la licenciatura de enseñanza del francés y el español como lenguas extranjeras, la Universidad Autónoma de Aguascalientes forma parte de programas para la recepción de estudiantes extranjeros, tal es el caso de Romain Vettier, ciudadano proveniente de Francia quien es egresado de la licenciatura en Letras Hispánicas en este mismo país y funge en este momento como Asistente de Francés.

Al respecto, señaló que el principal motivo por el que un alumno extranjero elige como sede de su experiencia internacional a la UAA, se debe en gran medida al intercambio académico que realizan los estudiantes de la institución, quienes demuestran la calidad de habilidades, conocimientos y altas competencias educativas.

A su vez, señaló que las ventajas de formar parte de los 23 Asistentes de Francés en la UAA, es la convivencia que existe con el alumnado, lo que propicia una mayor libertad para resolver dudas y puntualizar en los temas que no ha logrado comprender, lo que facilita el proceso de enseñanza aprendizaje, además de que se logra una comprensión fonética en sus reglas, así como su aplicación en los diferentes contextos.

Por otro lado, la maestra Dulce Cecilia Valle Medina, coordinadora de la licenciatura en Enseñanza del Francés y el Español como Lenguas Extranjeras, señaló que como parte de este programa de intercambio de asistentes, dos alumnas egresadas de la segunda generación de esta licenciatura, están realizando labores como asistentes de enseñanza del idioma español en Francia, por lo que se comprueba la calidad de quienes se forman en la UAA.